

# ALIANZA PARA EL CORREDOR SECO ACS-USAID



"ACS-USAID lo encamina, pero es uno quien tiene que seguir el camino", dice Yessenia Díaz.



## ¡Avanzando con EXITO!

### ¡Emprendimiento que hace crecer!

**S**in importar el conocimiento teórico, el inicio de toda microempresa siempre es un reto... y esto lo experimento Yessenia Díaz, ingeniera industrial, que tiene una Maestría en Ciencias de Alimentos y que ahora es una exitosa microempresaria.

En 2014, al regresar de su maestría en Brasil, Yessenia encontró que su madre había convertido la elaboración casera de cereal de soya en algo más tecnificado. Ella decidió seguir el consejo de su familia e involucrarse en esta actividad, mientras continuaba en la búsqueda de empleo.

Yessenia, ya había trabajado en una cooperativa en la certificación de calidad ISO 9001 y aplicó estos conocimientos al negocio permitiéndole arrancar con buen impulso: "En 2015 empecé la legalización para vender a supermercados y al conseguirla empezamos de lleno vendiendo en otras ciudades, así nació la marca "Mi Reyna", comentó.

"Al inicio teníamos tostadora de leña y el grano tostado se quemaba porque era difícil controlar la temperatura; sacamos un préstamo para invertir en tostadora de barril y todo mejoró, en 2016 empezamos a recibir asistencia técnica del Proyecto ACS-USAID".

La empresa vendía mensualmente 100 libras de cereal y 200 libras de café; el proyecto le motivó a diversificar productos y mercados para ser más eficiente: "Me recomendaron cambiar a quemador industrial de gas, invertí 5 mil lempiras y bajé tiempo de tostado de ocho a cuatro horas", contó la microempresaria.

"Con deudas, pero he salido adelante, he combatido la cultura machista de que la mujer debe estar en casa. Aparte de los productos también vendo el servicio de tostado", dice con entusiasmo.

Con apoyo del técnico del proyecto, se generó una buena receta de horchata, la cual es muy aceptada en el mercado. Mi Reyna vende ahora un promedio de 2,500 bolsas mensuales de varios productos. USAID y el Gobierno de Honduras, a través de INVEST-Honduras, dando oportunidades para reducir la pobreza en el Corredor Seco.



"La asistencia técnica de ACS-USAID la aprovecho al máximo, me ayudó a entrar a supermercados", Yessenia Díaz.

